

どんぐり銀行から 被災者のみなさんへ

3月11日に起きた 東日本大震災により 失われた多くの尊い命に
深いおくやみを申し上げますとともに、
被災されたみなさま、ご家族のみなさまに、心よりお見舞い申しあげます。
1日も早いみなさまの復興をお祈りしています。

どんぐり銀行のどんぐりたちは、今年も元気に育っています。

数年前、大川村に 洪水・土砂くずれが起きて、
植えたばかりの苗木のほとんどが流されてしまったことがありました。
山道は土砂でふさがれてしまい、
どんぐり達が無事かどうか確認することもできなくなってしまいました。

でも、なんとか残ったどんぐりたちは根っこを強く張って、
みんな必死にがんばっていました。

今年もどんぐりの木たちは たくさんのみどり色の葉っぱをつけ、
ちいさなちいさなどんぐりの芽は、一生けんめい 大きくなろうとしています。

どんぐり銀行の出張所のなかにも、
被災した出張所がいくつかあります。

みんな、復興に向けて 力をあわせてがんばっています。

どんぐりを拾ったら、
また どんぐり銀行に来てください。

どんぐり銀行は、いつでもみなさんをお待ちしています。

どんぐり銀行 大川村本店

